
5 Pièces

170 m²

Réf. V0029PAG

4 130 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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A  quelques  pas  du  jardin  du  Luxembourg,  nous  vous  proposons  ce

penthouse  occupant  les  deux  derniers  étages  par  ascenseur  d'un

immeuble  contemporain  de  standing  et  sécurisé.  Il  offre  une  vue

spectaculaire,  du  calme,  une  très  grande  terrasse  et  beaucoup  de

soleil.Il  se  compose comme suit  :-  Au 6ème étage :  entrée-  Au 7ème

étage  :-  Salon  de  70  m²  bordé  de  fenêtres,  avec  cheminée

fonctionnelle-  Terrasse  de  100  m²-  Grande  cuisine-  Trois  chambres

dont  une  master  de  39 m²-  Trois  salles  de  bains  (1  avec  baignoire,  2

avec  douche)-  Trois  wc-  Une  buanderieCet  appartement  est  proposé

avec une place de ...

A  few  steps  away  from  the  Luxembourg  Gardens,  we  present  this  penthouse

occupying  the  top  two  floors  by  elevator  in  a  contemporary,  high-end,  and

well-secured  building,  offering  spectacular  views,  tranquility,  a  very  large  terrace,

and plenty of sunlight.It is composed as follows:- On the 6th floor: entrance- On the

7th floor:-- Living room of 70 m² bordered by windows, with a functional fireplace--

Terrace of 100 m²-- Large kitchen-- Three bedrooms, including a master bedroom

of 39 m²-- Three bathrooms (1 with a bathtub, 2 with a shower)-- Three toilets-- A

laundry roomThis apartment is ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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